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CON MÁS BENEFICIOS 
AGEPJ JUNTO A VOS

UN GREMIO QUE CRECE ACOMPAÑANDO TUS NECESIDADES



El aporte mensual de la cuota sindical 
permite que con un criterio colectivo y so-
lidario podamos invertir en beneficios, es-
pecialmente -no exclusivamente- en forma-
ción, salud y recreación. Que hoy podamos 
ver un franco avance en la faz mutual del 
gremio es producto del uso responsable de 
los recursos de los afiliados y una organi-
zación gremial ordenada. Se puede crecer 
mucho más, ello depende de aumentar la 
afiliación y sostener en el tiempo los crite-
rios de solidaridad y racionalidad en el uso 
de los recursos que son de todos. Ese fué y 
es nuestro compromiso.

Antes de iniciar nuestra tarea como 
conducción de AGEPJ hicimos un 
primer balance y una planificación 

acorde, que nos permitiera tener un rumbo 
claro y ordenado para la gestión, tanto en lo 
gremial, como en lo mutual. En ese marco 
resultaban insuficientes los beneficios que 
estaba brindando el gremio. Porque como 
organización libre de los trabajadores en-
tendemos que la gestión gremial no existe 
solamente para reclamar por nuestro sala-
rio y nuestros derechos laborales: también 
es una herramienta para acompañar las ne-
cesidades de los empleados judiciales.

EL ESFUERZO 
COLECTIVO SE 
TRADUCE EN 
MÁS Y MEJORES 
SERVICIOS 
PARA LOS 
AFILIADOS



Al asumir constatamos que muchas 
sedes estaban atrasadas en el cobro 
y que varias no recibían hace años 

el 1% que les corresponde. Hoy el 1%  se 
gira mensualmente y se está pagando las 
deudas generadas por administraciones 
anteriores. 
Ello  permite poder mantener, mejorar y 
ampliar las instalaciones patrimonio del 
gremio y allí tenemos los ejemplos de los 
predios de las sedes Deán Funes, Villa Ma-
ría, San Francisco, Rio Tercero, Rio Cuarto,  
Bell Ville con nueva sede y  Cosquin con las 
cocheras. 

Dean Funes

Mario Rojo Delegado. AGEPJ Dean Funes  
"En el predio hemos realizado una gran 
cantidad de obras y mejoras. En la zona 
de pileta: Baños para uso exclusivo de los 
usuarios de la pileta,  revoques, pisos ce-
rámicos, instalación de cloacas, sanitarios, 
agua, colocación de puertas de aluminio y 
reja. En la cocina para zona de pileta:  revo-

ques y pintura, colocación de piso cerámico, 
mesada granito con bacha doble de acero 
inoxidable, pava eléctrica. Con respecto a 
los baños del salón, han sido refaccionados 
con un cambio de cerámicos en un sector, 
colocación de puertas de aluminio, revo-
que y pintura. Además estamos cambiando 
toda la cañería de agua en una extensión 
de más de 300 metros." 

Victor Gorosito.  Afiliado AGEPJ Dean 
Funes “El Predio está mejor que nunca. 
Las obras comenzaron cuando estaba el 
anterior delegado, Sergio Torres y se han 
terminado ahora con Mario Rojo y Daniel 
Quintana.”
Alejandro Acevedo. Afiliado AGEPJ Dean 
Funes “El predio se usa a Full porque está 
espectacular: Baños nuevos, cocina, termo-
tanque solar, parquización, muy linda."
Stella Maris "Cuti". Paredes. Afiliada 
AGEPJ Dean Funes "El predio está hermo-
so, se usa todo el año, en el verano por la 
pileta y en invierno porque está el salón 
para fiestas."

1% PARA LAS SEDES DEL 
INTERIOR y EL CUIDADO 
DEL PATRIMONIO DEL GREMIO



Villa María

Guadalupe Vazquez Secretaria General 
Seccional AGEPJ Villa María y Secretaria 
del Interior Comisión Directiva Provin-
cial de AGEPJ "Nos sentimos orgullosos del 
estado en que está la quinta. Pero más aún 
de los afiliados que pusieron su esfuerzo 
para reconstruirlo después del tornado. 
Fue mucho trabajo de compañeras y com-
pañeros de Villa María y de AGEPJ San Fran-
cisco y Marcos Juárez que a puro pulmón 
lograron dejarla linda como está, cuando 
para los demás predios vecinos  tuvieron 
que llamar empresas privadas para recons-
truirlos." 

Roberto Mosello. Afiliado AGEPJ Villa Ma-
ria "La quinta de Villa María está muy linda, 
hay muchas comodidades. Está muy bien 
cuidada y atendida, existe un buen ambien-
te familiar. Se le hicieron baños nuevos, 

vestuarios, juegos para niños y hay una 
proveeduría.  Las canchas están en excelen-
te estado y hay mucho material deportivo 
como por ejemplo pelotas. Está ideal para ir 
con amigos, la familia y con chicos. 

                             San Francisco

Daniel Crivello Secretario General Sec-
cional AGEPJ San Francisco "El predio es 
un lugar muy entrañable para todos los afi-
liados, venimos trabajando mucho en él. Se 
iluminó la cancha de futbol 11, se refaccio-
nó y amplió el salón de fiestas, se acondi-
cionó la cocina, se colocaron calefactores y 
ventiladores. Tenemos como prioridad para 
la próxima temporada incorporar dos equi-
pos grandes de aire acondicionado. Tam-
bién, se hizo el mantenimiento de la pi leta, 

Reconstruyendo Quinta Villa María después 
del tornado.



Rio Tercero
Martin Arrieta Delegado AGEPJ Rio Ter-
cero"Estamos haciendo un gran esfuerzo 
de acopio de materiales para reconstruir 
y refuncionalizar el predio con que cuenta 
la Sede. Tenemos que construir un cierre 
perimetral y asadores, mesas y sillas. El ob-
jetivo es que en la próxima temporada de 
calor los afiliados y nuestras familias poda-
mos disfrutar de la pileta y quincho mien-
tras compartimos un rico asado, además 
de practicar algún deporte. Más ambicioso 
aún es nuestro proyecto de adquisición de 
terrenos para los afiliados de la Sede, para 
lo cual AGEPJ está gestionando créditos a 
una tasa más baja que la que actualmente 
existe en el mercado"

                                 Rio Cuarto 
 

Sebastian Sánchez Secretario Adjunto 
Comisión Directiva Seccional Rio Cuarto 
Trabajos realizados en la Quinta de Judicia-
les de Río Cuarto “Se realizó, nuevamente 
después de un año, la colocación de los 
postes y la red de contención para las pelo-
tas de la cancha de futbol. Otro de los tra-
bajos realizados fue la pintura del exterior 
del salón, que no se realizaba hacía más de 
un año. Se colocaron tapas de cerámico en 
las mesas para hacer más higiénico los es-
pacios, se selló la grieta de la pileta y se pin-
taron todas las construcciones del lugar.”

se compraron reposeras y se cambió todo 
el cableado eléctrico, dañado en las últi mas 
inundaciones.  Estamos en la construcción 
de nuevos baños para el salón, porque si 
bien tenemos los vestuarios de la pileta, 
están a cierta distancia. Un gran agradeci-
miento a mis compañeros de Comisión Di-
rectiva y al Municipio de San Francisco que 
durante la gestión Llaryora que también 
colaboró para concretar estas obras. Por 
supuesto a Claudia y Héctor nuestros em-
pleados que tienen un gran compromiso 
con los afiliados."
Laura Baldisarri. Afiliada AGEPJ San 
Francisco "La quinta está muy linda, como 
siempre. Nosotros la usamos mucho, en es-
pecial porque festejamos todos los cumples 
de la familia. De hecho me tocó inaugurar el 
salón nuevo con el cumple de 15 de mi hija, 
estuvo hermoso! Ahora están construyen-
do los baños nuevos del salón."
Hernan Mattio. Afiliado AGEPJ San Fran-
cisco. "La quinta es mi segunda casa, va-
mos siempre a jugar al tenis, a la pileta, a 
tomar mate. Hay mucho verde, está muy 
bien cuidada. El año pasado realicé mi fies-
ta de casamiento en el nuevo salón al me-
diodía por que el predio se presta, buena 
sombra y hermoso salón de Fiesta, espero 
que sigan así" 
Sonia Marengo. Afiliada AGEPJ San Fran-
cisco. "Hermoso predio, la pile y mucho 
verde. Tiene todas las comodidades. En lo 
personal lo disfruto mucho y me encanta ir 
con amigos y familia que siempre quedan 
encantados con el lugar y me insisten en 
volver" 

Quinta San Francisco



Cosquín

Silvina Tortolo. Afiliada AGEPJ Cosquín:
"En lo material, como afiliada veo un be-
neficio particular en lo que se refiere a las 
cocheras. Me parece que la afiliación al gre-
mio sirve, además de lo material, para pen-
sar y actuar como trabajadores que somos 
y reclamar nuestros derechos.  Derechos 
que hasta la actualidad, no se han podido 
ganar ni mantener sino es a través del es-
fuerzo colectivo"

Dario Di Tomasso. Delegado Sede Cos-
quín y Pro-Secretario del Interior AGEPJ
"Siento mucha satisfacción con que haya-
mos podido terminar las cocheras para la 
sede por que ahora los afiliados pueden 
estar más tranquilos. A diferencia del gra-
nizo -contra el que ahora estamos protegi-
dos- que viene del cielo, las cocheras son 

el fruto del esfuerzo y la cooperación de 
los afiliados de la sede y por que la actual 
conducción , de la que formo parte no ha 
hecho un uso político del 1%, sino que lo 
paga mensualmente como corresponde, a 
todas las sedes sin distinguir si son afines 
o no, muy distinto a la actitud que lamen-
tablemente tuvimos que soportar, con gran 
perjuicio en otras épocas." Quinta Rio IV



Nuevas Cocheras para afiliados. Sede Cosquín.



NUEVOS BENEFICIOS
 

Ahora quienes necesitan podrán alo-
jarse en la Ciudad de Córdoba en “la 
Casa del Interior” para hacer trámi-

tes, tratamientos médicos u otras diligen-
cias.  El progresivo fortalecimiento de las 
sedes gremiales del interior combinado con 
la misión del gremio de sostener necesida-
des de nuestros afiliados permitió concretar 
este viejo anhelo. 

Mirta López de Villa María.
“Hace treinta años que estoy afiliada y sien-
to que por fin alguien pensó en el interior. 
Esto es algo que no teníamos y es muy útil, 
sobre todo por la comodidad y la excelente 
ubicación. Voy siempre a Córdoba de pa-
seo y pocas veces por salud y se que ahora 
puedo contar con la casa. Me encantó y los 
felicito por la iniciativa. 

Marisa Castellano de Cruz del Eje
“Estoy re chocha con la casa. Con mucha 
frecuencia tengo que viajar por un tema de 
salud de mi hija y esta vez me pude alojar 
ahí. Es muy linda, con todos los servicios y 
cerca de donde hacemos los estudios mé-
dicos.” 

LA CASA DEL 
INTERIOR

BENEFICIO EXCLUSIVO 
PARA AFILIADOS
 DEL INTERIOR.  



LA CASA DEL 
INTERIOR



Avanzando en el propósito de ins-
trumentar nuevos beneficios para 
nuestros afiliados la Comisión Direc-

tiva ha creado la Asignación Por Jubilación. 
La podrán cobrar los afiliados que presen-
ten el número de beneficiario otorgado 
por la Caja de Jubilaciones y manifiesten 
su voluntad de seguir perteneciendo a la 
organización en su nueva y merecida cali-
dad de jubilado o jubilada. El incremento de 
afiliados y el buen manejo económico per-
miten concretar este nuevo beneficio que 

tiene relevancia histórica ya que las prime-
ras asignaciones (Nacimiento, Matrimonio 
y Defunción. Luego vendría por título Uni-
versitario) fueron creadas en 1971 cuando 
nuestra organización era dirigida en su cali-
dad de presidente por Juan Alberto Alaimo 
y de Secretario Administrativo por Felipe 
Luis Zabalza.

OPINIÓN DEL PRIMER COMPAÑERO BENE-
FICIARIO DE LA ASIGNACIÓN

Hugo Eduardo Luján. 
Tengo treinta y cinco años de afiliado. Es-
toy gratamente sorprendido por esta nue-
va asignación por jubilado. Pienso que esta 
iniciativa de las personas jóvenes que hoy
conducen el gremio en mirar hacia atrás a 
los compañeros que los antecedieron es un 
gran reconocimiento por que hemos dado 
mucho tiempo al gremio y la tarea judicial. 
Es un beneplácito que esta conducción 
haya pensado en las personas mayores, 
dado que generalmente nadie reconoce las 
cosas buenas que uno ha hecho durante 
su vida.  Quiero invitar a que los jubilados 
que no estén afiliados lo hagan por que 
hay muchas actividades que se pueden ha-
cer no solamente, esperar cobrar el haber 
jubilatorio, por ejemplo colectas para los 
inundados, trabajar por el medio ambiente, 
construir la propia huerta y mas cosas que 
ayudan a uno mismo y sirven a los demás." 

ASIGNACIÓN PARA NUEVOS 
JUBILADOS/AS

Compañeros Federico Cortelletti (Sec. Gral), Hugo Luján y Javier Planas (Sec. Administrativo)

Compañeros Juan Alaimo y Felipe Zabalza. Foto de 
Archivo. Alrededor de 1971 año que se crearon las 
primeras asignaciones que hasta el día de hoy entre-
ga nuestro gremio (nacimiento, matrimonio y defun-
ción)"



Firma del Convenio con fundación Nuevas Generaciones. De izq. a der. Federico Mi-
randa, Federico Cortelletti y Javier Planas.

Grupo Completo

4282384

Ya está completa la inscripción para el primer grupo integrado por 26 hijos de afiliados. Las clases 
comienzan la primera semana de mayo. Estamos orgullosos de que el gremio pueda hacer este 
pequeño aporte a la formación de los hijos de los afiliados.



CAPACITACIÓN
En el desarrollo de una estrategia de capacitación permanente AGEPJ 

continúa ofertando a las y los empleados judiciales una formación 
de altísima calidad. La masiva concurrencia a los cursos desarrolla-

dos evidencia la necesidad de los compañer@s de acceder a capacitación 
para el desarrollo de sus tareas. Necesidad que nuestra organización con-
templa y acompaña con esta propuesta: Prestigiosos docentes junto al 
equipo de apoyo vienen realizando este inestimable esfuerzo que tiene 
sus frutos en la tarea cotidiana de los compañer@s jurisdiccionales y en el 
altísimo porcentaje de aprobación de los concursos de los asistentes a las 
diferentes capacitaciones 2016-2017.    

Florencia Huppi: Me inscribí al curso por ser 
una oferta académica atractiva e interesante 
para profundizar y actualizarme en los cono-
cimientos del proceso civil,  básicamente, por 
dos cuestiones, la primera, un  temario, en mi 
opinión, útil y de avanzada, que no podés de-
jar de conocer y manejar en el ámbito tribuna-
licio.  La segunda, los docentes, quienes gozan 
de una reconocida solidez y trayectoria en los 
temas seleccionados

Equipo de Capacitación AGEPJ: Darío Mon-
terrubianessi, Javier Planas, "Nani" Ronda-
no, Enzo Cadenazzo, "Gachi" Nessier, Pablo 
Berón y Romina Martínez"



Agustina López Revol: Me inscribí en el curso 
porque quise utilizarlos como una forma para 
estudiar para los concursos. Hasta ahora hice 
varios cursos organizados por el gremio y to-
dos me resultaron muy útiles, sobre todo, a 
fines de los exámenes.

Valeria Lebhian: Me inscribí en el curso, inte-
resada en ahondar más en la faz práctica del 
proceso civil, así es que el mismo superó mis 
expectativas ya que se desarrolló con ampli-
tud la resolución de casos prácticos y análisis 
de jurisprudencia, muy interesante. Desde ya, 
estoy pendiente de nuevos cursos que organi-
ce el gremio. Considero que todo lo dado fue 
trascendental, en base a información sobre lo 
ya tomado en anteriores concursos y en miras 
de los próximos.                       





AUMENTO DEL MONTO DE 
LAS AYUDAS ECONÓMICAS 
DE AGEPJ Y 
CONVENIOS CON BANCOS

El gremio continúa acompañando las 
necesidades y aspiraciones económi-
cas, educativas, asistenciales y cultura-

les de nuestros afiliados. Desde su creación 
las ayudas económicas cumplieron esta 
finalidad social, por lo cual desde el valor 
máximo de $900.- que tenían en 2014 se 
las elevó a $8.000.- en 2015  y a partir de 

este mes a $15.000.- Experimentando un 
incremento sin precedentes, reflejo de la 
recuperación y consolidación económica 
de nuestra organización. También AGEPJ 
firmó convenios con el banco de Córdoba y 
Credicoop para préstamos directos a tasas 
preferenciales para los afiliados.



Nuevos baños y vestuarios  

PREDIO DEPORTIVO DE VILLA 
RIVERA INDARTE



En los primeros meses de este año, conti-
nuamos con la puesta en valor de nues-
tro Predio de Villa Rivera Indarte, nuestra 

querida "Quinta". 
En estos momentos se están realizando las 
tareas para renovar todas las instalaciones 
sanitarias. Las obras fueron planificadas en 3 
etapas de trabajo. Las etapas 1 y 2 están en 
marcha, con prioridad de la etapa 1.

1) Baños
Refaccionar y readecuar 1 de los vestuarios 
existentes para que en el mismo se instalen 
baños de uso exclusivo del Salón/Quincho.
Los baños contarán con instalaciones para el 
uso de personas con discapacidad o movili-
dad reducida.

Esta etapa también incluye la remodelación 
de las instalaciones de la Cocina del Quincho. 
Nueva mesada y bacha e instalación de una 
cocina industrial.

2) Vestuarios
Refacción, ampliación y refuncionalización 
del otro vestuario existente, para que en el 
mismo se instalen 2 cambiadores con duchas 
para el área deportiva futbol/básquet.

3) Accesos a las nuevas instalaciones sani-
tarias
Se realizará la unión de los baños exclusivos 
con el quincho, mediante una pérgola techa-
da, hasta el salón.

cocina industrial de 6 hornallas 
y horno pizzero!!!

Nuevo equipamiento 
para el Quincho



"Desde AGEPJ pensamos que es fun-
damental organizar el consumo. En 
Argentina el aumento de precios 
de la canasta básica impacta cada 
vez más en el bolsillo de los consu-
midores. En este contexto creemos 
que la organización constituye una 
herramienta fundamental para ha-
cer frente a esta problemática. Esta 
iniciativa busca generar espacios 
de consumo colectivo de productos 
orgánicos producidos por coope-
rativas y el Movimiento Campesino 
de Córdoba. Con esta experiencia 
que ya lleva mas de un año hemos 
demostrado que desde la organiza-
ción de la producción y el consumo 
logramos abaratar los altos costos 
de los intermediarios y fortalecemos 
a los productores locales apoyando 
una visión que apunta a la sobe-
ranía alimentaria y el consumo de 
productos saludables."

CONVENIOS 
AGENCIA DE VIAJES

Por Andrea Machado. Secretaria 
de Acción Social AGEPJ

BOLSON DE PRODUCTOS 
ORGÁNICOS





Como obtener tu nuevo Carnet? 
Acercate  a la sede gremial Duarte Quirós 395 
1 piso 
Envia un correo electrónico a: 
judicialescba@outlook.com 
con el asunto: solicito Nuevo Carnet y nos co-
municamos con vos para iniciar el trámite.

Se entregaron 
520 en CAPITAL.

770 en el 
INTERIOR.

kits 
escolares

Nuevos Carnets 
DIGITALES AGEPJ



Cristina Bussone “Estamos muy contentos con el compromiso de los delegados del interior y 
la masiva participación de los Judiciales en las campañas de salud. Incluyeron encuestas de 
hábitos control de peso, talla y vacunación. Creo que el éxito de estas campañas preventivas 

demuestran que vinieron a cubrir una demanda de los judiciales en el interior”  

CAMPAÑA DE SALUD 
EN EL INTERIOR



Recomendaciones de libros

 "Pasos que no se Pierden"

Libro de AGEPJ presenta entrevistas a emplea-
dos Judiciales, que fueron víctimas del terro-
rismo de estado y que han sido parte de la 
historia del gremio entre los años 1960 y 1980. 
Contiene también un registro de los compa-
ñeros judiciales desaparecidos.  Es el primer 
trabajo de nuestra editorial JUDICIALES CÓR-
DOBA EDICIONES y constituye un aporte de 
AGEPJ por la Memoria, la Verdad y la Justicia.
  
Precio para Afiliados:  $ 130.
(Descuento por planilla). No afiliados $200.

LIBROS PRECIO ESPECIAL 
PARA AFILIADOS

#NiUnaMenos 
Desde los Primeros 
años

Es un libro que busca respuestas y 
plantea propuestas  para avanzar 
en una sociedad mas igualitaria. 
Busca derribar los prejuicios y este-
reotipos que rodean la idea de los 
vínculos familiares, los de género y 
los roles que se nos atribuyen des-
de el momento que nacemos.
Precio para Afiliados: $ 200 
(Descuento por Planilla).



"Antiprincesas y Antihéroes"

Editorial: Las Juanas Editoras / Chirimbote 
En cada libro de esta excelente colección se aborda en 
lenguaje infantil las historias de mujeres y hombres que 
rompieron los moldes de la época, que no se conforma-
ron con los lugares que la sociedad les imponía  y salieron 
a hacer sus propios caminos.
 
Precio para Afiliados: $ 100. (Descuento por planilla)
*Colección completa 10 ejemplares $800. 




